

5 Kantone Freundschaftswettkampf 2020 Restaurant Kegelsporthalle Allmend Luzern



Die «Berner-Mannschaft» von links nach rechts: Gygax Peter, Tschannen Peter, Salvisberg Katharina, Gräub Kurt, Salvisberg Markus, Tschanz Elsa und als Betreuer Ramseyer Alwin.

Am 18. Oktober 2020 fand in der Sporthalle in Luzern der traditionelle 5.-Städte-Wettkampf der Senioren statt. Edi Müller führte gekonnt durch diesen Anlass. Trotz Covid-19 fand dieser Wettkampf statt. Zum Teil wurden sehr gute Resultate erzielt. Die Berner Mannschaft hatte diesmal einen guten Tag erwischt und erreichte mit nur 16 Holz Rückstand auf die Zürcher den guten 3. Schlussrang. Souveräner Sieger wurden die Luzerner die doch einige Spitzenkegler in ihren Reihen hatten.

Dass wir überhaupt eine Mannschaft stellen konnten, ist Markus Salvisberg und meiner Wenigkeit zu verdanken. In diesem Sinn nochmals recht herzliche Gratulation an alle Beteiligten.

1. Rang Luzern	4046 Holz
2. Rang Zürich	3925 Holz
3. Rang Bern	3909 Holz
4. Rang Basel-Land	3813 Holz
5. Rang Basel-Stadt	3800 Holz

Höchstes Voll: Stocker Marcel, Luzern	394 Holz
Höchster Spick: Steffen Silvia, Zürich	439 Holz

Der nächste Städte-Wettkampf findet am 11.10.2021 in der Linde Küngoldingen statt und wird durch die Basler organisiert.

Alwin Ramseyer